

● 上奥富にリサイクルプラザがオープン



12月22日、第一環境センターリサイクルプラザの開所式が行われました。この施設は、ごみの減量やリサイクルの情報発信の拠点施設として、不用品・再生家具の展示・頒布や体験学習などの啓発活動を行っていきます。



孫たちが参加しての餅つき会。子どもにとっては年の瀬の貴重な体験となりました

つづじ野自治会

私たちがつづじ野自治会の「つづじ野団地」(1004戸)は、築30年を迎えようとしています。現在、2回目の大規模修繕工事の最中で、修繕を終えた建物は見事に若返っています。しかし、そこに居住する自治会員はそうはいきません。自治会には、徐々に高齢化の兆しが見受けられます。

例年行っている秋の芋ほり会や、暮れの餅つき会などにも、親子連れに代わり、孫を連れた会員の参加が増えてきています。今後、より幅広い世代に受け入れられる自治会の活動が求められています。

Human Town Photo studio
ひとまち写真館

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

● クリスマスに向けての寄せ植え教室



クリスマスを華やかに彩ります

12月13日、^{としとらず}不老荘で寄せ植え教室が行われました。参加した12名の皆さんは、作り方の講義を受けたあと、草花の材料をていねいに植え込み、クリスマスイメージした作品を作り上げました。

● 年末年始特別警戒の出発式

12月16日、市役所ロータリーで、年末年始特別警戒の出発式が開催されました。警察官の特別点検や警察犬の実演、また、狭山市駅前での年末街頭キャンペーンや青色回転灯装着車両による防犯パトロールなどが行われました。



狭山の史跡
慈眼寺

公式モバイルサイトで市内の史跡を巡るコースを多数紹介しています。ぜひご覧ください。

所在地 入間川一丁目9番37号



同寺は曹洞宗の寺院で、本尊は木造の聖観世音菩薩坐像です。創建は、正長8年(1428)に草庵が結ばれたのが始まりです。

寺宝の阿彌陀如来立像は、像高73cmの一木造りで、安阿彌の作と伝えられ、市指定文化財になっています。均整のとれた姿で豊かな顔立ちのこの仏像は、両手と両足の先端を欠きましたが、近年になり修復されました。制作年代は鎌倉時代と推察され、市内最古の仏像です。

さやまの教育

元気な

さやまっ子



年頭のあいさつ

目標を持って 一步一步着実に



教育長 門倉節明

笑顔、元気、夢あふれる心豊かなさやまっ子の皆さん、明けましておめでとうございます。

夢と希望を持って、新しい年を迎えたことと思います。

今年のはうし年です。うしは、歩みの遅い動物として、いろいろな場面で例えに使われますが、

歩みが遅いことは、決して悪いことではありません。遅くても着実に前に進むことが大切です。

変化の激しい時代ですが、皆さんも、具体的な目標を持って、一步一步着実に進んでください。

この一年が、皆さんにとって素晴らしい年になることを心よりお祈りいたします。

さやまっ子相談員・さやまっ子

相談支援員の概要

市では、市内10校の中学校に「さやまっ子相談員」を、市内10校の中学校と小学校1校に「さやまっ子相談支援員」を配置しています。これは、児童生徒の心の問題の重要性を考慮して、児童生徒や保護者からの相談に応じるとともに、学校・家庭・地域社会との連携を図り、健全な児童生徒を育成することを目的としています。

主な業務は、児童生徒との触れ合いをとおした相談や保護者との面談、ときには家庭訪問なども行っています。さらに、学期1回の研修会では、専門家を招いて事例研修や学校間の情報交換なども行っています。また、中学校区内の小学校へも定期的に出向き、相談活動をとおして小学校と中学校の滑らかな連携を図っています。

このような取り組みの成果の一端が、平成19年度の市内小中学校の不登校児童生徒数が、17年度と比較して25%減少したことにも表れています。

今後も、市内の児童生徒の心の問題に、ともに歩んでいけるよう努めていきたいと思ひます。

● 寒さを吹き飛ばす力強い走り!



12月14日、狭山稲荷山公園で「2008クロスラン IN SAYAMA」が行われました。当日は、あいにくの雨模様でしたが、参加した404名の皆さんは、寒さに負けず、元気に公園内のコースを駆け抜けました。

● 鏡餅作りに初めて挑戦 博物館の体験学習



12月14日、博物館でお正月の鏡餅作りが行われ、参加した子ども達は、つくたてのお餅の柔らかさに歓声を上げながら、日本の伝統文化を楽しく学びました。

● 手作りの門松でお正月を迎えます

12月19日、堀兼公民館でガーデニング講座が行われ、ハボタン、パンジーなどを使った洋風の門松をきれいに作り上げていました。



● 再開発地区でクリスマスコンサート



日ごろの練習の成果をみんなの前で発表。大きな声で歌いました

12月6日、中央公民館で狭山市まちづくりクリスマスコンサートが行われました。地元の保育園や幼稚園、小学校、公民館で活動している団体など、10組の合唱や楽器演奏が会場に響き渡り、観客を魅了しました。